

ESTUDIOS BIBLICOS PARA LAS REUNIONES DE CELULAS

Ministerio Emanuel

Serie: El enojo

Tema: Diversas citas bíblicas del enojo

Lección N° 2

Texto: Génesis 18:20-33.

Introducción: Es llamativo comprobar cómo la Palabra de Dios no calla ante esta verdad que es el enojo, tanto del “enojo bueno” como del enojo malo. Tomaría meses si le dedicaríamos atención a cada versículo que hace referencia sobre alguna forma del enojo. En esta lección, se tratarán algunos textos, orando al Señor, que el Espíritu Santo tenga la oportunidad de lograr Su propósito en cada corazón que dedica tiempo y atención a este estudio. Por lo cual: **CONSIDEREMOS:**

I) UN ENOJO QUE CULMINÓ EN FRATICIDIO. A) Si usamos la lógica, la relación entre hermanos debería ser algo muy difícil de destruir, pues hasta José Hernández llama a esa relación “PRIMERA” de tenerla bien en alto para no ser consumidos por los de afuera. B) **Génesis 4:5-8**, presenta una relación fraternal en la cual el enojo no conoce límites en el corazón de Caín. Entre los **versículos 6 y 7**, hay un diálogo entre Dios y Caín. Dios no niega que el pecado siempre se presentará ante la puerta de los corazones, pero teniendo el favor de Dios, por medio de la persona de Jesucristo, no es necesario seguir el deseo del pecado, sino que el mismo es dominado por la obediencia de los hijos de Dios (**V.7b**)

II) LA INTREPIDEZ DE ABRAHAM INTERCEDIENDO POR SODOMA Y GOMORRA! Génesis 18:20-33. A) En el mundo espiritual, Satanás trata de acusar a todos y en todos los tiempos. La realidad muestra, que primero induce a pecar y luego lo “manda al frente” al que pecó y lo acusa. Veamos lo sucedido con Job, tanto en el **Cap. 1:8-11 y 2:3-8**, no pudiendo pasar por alto, **Apocalipsis 12:10-11**. Es por eso que en **Génesis 18:21**. Dios mismo dice que Él iba a ver si el pecado se había agravado en extremo y es entonces que interviene Abraham e intrépidamente le pide al Señor que no se enojara y no destruyera las ciudades. Abraham presentó la posibilidad de cincuenta justos, para ir bajando la cantidad hasta 10, los cuales no fueron hallados y Sodoma y Gomorra fueron destruidos. (**V. 30**)

III) ¿ALGUNA VEZ FUE TESTIGO DE ALGUNA ACTITUD QUE EMPEORÓ LAS COSAS? En cuántas ocasiones Ud. dijo: “Todo viene tan mal, que nada ni nadie podría lograr que las cosas se pongan peor. “Al mirar la prosperidad de personas que no buscan el Reino de Dios, el corazón de hermanos sinceros fue “bombardeado” por el enemigo, quien es un especialista en alterar el ánimo de los que confiesan y proclaman su fe en el Señor Jesucristo. Justamente allí, los hijos del Señor, deberían aplicar a sus vidas las tremendas y poderosas enseñanzas dadas en el **Salmo 37:7-8**. Tome el tiempo necesario para estar quieto en la presencia del Espíritu Santo y aprender a obedecerle. Recuerde que la amistad que el cristiano va forjando con el Espíritu Santo, siempre aportará caminos victoriosos porque de esa manera se cumplirá la Palabra dada en **2° Timoteo 1:7**.

IV) EL MILAGRO DE SABER REFRENAR LA LENGUA. Todo hijo de Dios debería tener en cuenta las palabras del Apóstol Santiago al decir que cada cual debería ser muy rápido en escuchar y tardo en responder, como también tardo en airarse. (**Santiago 1:19**). En el **versículo 20**, explica el por qué debe el humano actuar mesuradamente. Al tener en cuenta, que toda persona tendrá que presentarse en el juicio final, pues cada uno es responsable de todas las palabras que ha expresado, es sumamente sabio quien toma para su vida, lo que enseña el sabio Salomón en **Proverbios 14:29**. Creemos, que una de las disciplinas que todo hijo de Dios debería imponerse a sí mismo es por lo menos una vez por semana leer y tratar de aprender de memoria con el tiempo **Santiago 3:1-12**. Ayudará en forma muy significativa tener la victoria para refrenar la lengua.

CONCLUSIÓN: Estas cuatro citas bíblicas y otras más que serán consideradas en la próxima lección darán su aporte para saber actuar en momentos del ENOJO!!